



Ecopetrol

Cambios en junta directiva

Fue aprobada ayer la plancha de los nueve miembros de la junta directiva de Ecopetrol, presentada por el Ministerio de Hacienda. En esta se tuvo en cuenta la llegada de nuevos integrantes, siendo César Eduardo Loza, representante de los trabajadores y quien era presidente del sindicato, uno de los más comentados. Además, Carolina Arias y Juan Gonzalo Castaño reemplazarán a Mónica de Greiff y Guillermo García, quienes renunciaron el año pasado a sus cargos. FOTO: ARCHIVO EL TIEMPO

Sectores

Agencias de viajes elevaron sus ventas

Las Agencias de Viajes afiliadas a la Anato cerraron el cuarto trimestre de 2025 con un crecimiento promedio del 12,9 % en ventas frente al mismo periodo de 2024, según la Encuesta Trimestral Anato-ETA. El estudio revela que el 77,2 % de las agencias reportó alzas en ventas entre octubre y diciembre de 2025, impulsadas por paquetes internacionales.

Empresas

Avianca reactiva ruta a Venezuela

A partir del 12 de febrero, la aerolínea retomará los vuelos diarios entre Bogotá y Caracas. Dicha conexión se había suspendido por los riesgos en el espacio aéreo venezolano, pero se reactivó tras una evaluación tanto de las condiciones operativas como de la seguridad aérea.